

ALERTE
Réseau Education Sans Frontières
(RESF) Comminges

Classe maternelle de St-Béat

Ce jeudi 4 novembre au matin, à la rentrée des vacances de Toussaint, une chaise est anormalement vide.

La veille, au petit matin, les forces de l'ordre sont venues sortir du lit le petit A. et sa famille et les ont expulsés du territoire français le jour même.

Leur faute ? Avoir eu la prétention de vivre mieux, au risque de l'illégalité.

C'est bien ici dans le Comminges, chez nous, en 2010, que ça se passe.

IL Y A DES VIDES
QUE NOS ENFANTS
N'OUBLIERONT PAS...



Résistance !

www.educationsansfrontieres.org

